



SINERGISITAS: Pimpinan DPRD Surabaya bersama Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi. Wakil rakyat meminta pemkot menjamin para investor datang ke Surabaya.

Investasi Masuk Sejalan Perluasan Lapangan Kerja

YOS SUDARSO-Dewan menyortir komitmen Pemkot Surabaya dalam mendorong iklim investasi yang positif. Sebab, target tahun ini lebih tinggi ketimbang 2023 lalu. Selain itu, investasi berdampak pada ketersediaan lapangan kerja bagi masyarakat.

Ketua DPRD Surabaya Adi Sutawidjono mendesak pemkot segera tancap gas. Artinya, pemkot menjamin para investor berdatangan ke Surabaya untuk menciptakan iklim yang positif. Kesempatan itu pun harus sejalan dengan komitmen pemkot dalam menyejahterakan warga.

"Investasi masuk, harus mampu dibarengi dengan perluasan ketersediaan lapangan kerja bagi masyarakat," ujar Adi Sutawidjono, Senin (26/2).

Dia mengungkapkan, pemkot perlu menyiapkan data riil di lapangan. Itu berkaitan dengan jumlah lapangan pekerjaan yang dibutuhkan oleh masyarakat. Menurut dia, pemkot perlu berkoordinasi dengan pihak investor.

"Artinya, berapa tenaga kerja lokal yang akan dibutuhkan oleh investor. Misalnya, kebutuhan

investor berapa orang dan disesuaikan dengan kesempatan investasi masuk," ucap Adi.

Menurut dia, pemetaan kebutuhan lapangan pekerjaan itu penting. Nah, upaya itu harus dilakukan secara bertahap. Praktiknya mengacu pada potensi jumlah investor yang akan menanamkan modal di Surabaya.

"Jika tidak ada hitungan rinci, maka dikhawatirkan laju investasi tak bisa memberikan dampak signifikan bagi masyarakat setempat," terangnya.

Adi mendorong pemkot agar mengoptimalkan kebijakan yang tahun ini baru dilakukan. Yaitu, merampingkan perizinan melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP) Kota Surabaya. Sebab, efisiensi birokrasi tersebut mampu menjadi daya tarik bagi investor untuk datang ke Kota Pahlawan.

"Apalagi tahun ini target investasi Rp 40 triliun, sedangkan tahun lalu capaian investasi mencapai Rp 37,5 triliun. Kemudian kesempatan kerja ini apa saja, mengacu target di 2023, pemerintah kota itu harus tahu nilai yang masuk itu dari bidang apa saja kemudian,

lokasinya di mana, keahlian, dan tenaga teknis yang dibutuhkan seperti apa. Ini yang harus diketahui," bebernya.

Adi menyatakan, pemkot perlu kolaborasi dengan sejumlah OPD terkait. Misalnya, kesiapan sumber daya manusia (SDM), maka DPMPSTP harus memperkuat sinergi dengan Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja (Disperinaker). Tujuannya melaksanakan kegiatan pelatihan untuk mengetahui kemampuan yang dimiliki oleh masyarakat.

"Tujuan investasi pertumbuhan ekonomi, maka dari itu harus dilakukan secara sungguh-sungguh dan detail juga," katanya. Adi meminta pemkot memastikan bahwa setiap perusahaan yang menanamkan modal harus memprioritaskan tenaga kerja dari wilayah setempat. Aturan itu terkait penyerapan tenaga kerja.

Dia menyebutkan harus ada beberapa persen dari total kebutuhan. "Jadi, harus ada berapa persen yang diserap dari Surabaya, jangan sampai tidak menentu. Harus ada peraturan daerah tentang tenaga kerja lokal," tegasnya. (hil/rek)

UMKM Jadi Solusi Atasi Kemiskinan

WAKIL DPRD Surabaya Reni Astuti mengajak semua pihak, khususnya pejabat, untuk memamerkan produk UMKM lokal. Apalagi pemkot gencar mengembangkan padat karya dan UMKM di Kota Pahlawan.

"Saya tetap mendorong produk UMKM di Surabaya. Saya lihat teman-teman dewan juga pakai batik UMKM. Kami juga mendorong teman-teman UMKM punya produk tas lebih banyak dan lain-lain yang bisa dipakai," kata Reni Astuti.

Menurut politisi PKS ini, UMKM bisa membantu meringankan kemiskinan. Di Surabaya sendiri, kata Reni, angka kemiskinan masih sekitar 200 ribu orang, pramiskin 248.299, miskin ekstrem sekitar 23.530 jiwa. Ia juga sering menemukan kondisi kesulitan pekerjaan dan sebagainya.

"Jadi, tentu kita berharap tidak terjadi disparitas terlalu lebar antara rakyat dengan pejabatnya. Ini perlu diatasi," katanya. (hil/rek)



Reni Astuti



DIRRESNARKOBA POLDA JATIM
BESERTA STAF DAN JAJARAN

MENGUCAPKAN

Selamat dan Sukses
HUT KE-23
RADAR SURABAYA

Kombes Pol Robert Da Costa, S.I.K., M.H.
Direktur Reserse Narkoba Polda Jatim

@narkoba_poldajatim



PERAK PASTI BISA
PRESISI - AMANAH - SOLUTIF - TERPERCAYA - INFORMATIF
BERIMAN - INOVATIF - SANTUN - AMAN

POLRES PELABUHAN TANJUNG PERAK
KAPOLRES
PELABUHAN TANJUNG PERAK
BESERTA STAF DAN BHAYANGKARI

Mengucapkan

Selamat & Sukses
Hari Ulang Tahun ke-23

RADAR SURABAYA

AKBP William Cornelis Tanasale, S.I.K. & Ny. Meily William
Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak Ketua Bhayangkari Cabang Pelabuhan Tanjung Perak

www.seputarperak.com @humasperak polrestanjungperak Humas Perak



KASUBDITREGIDENT POLDA JATIM
BESERTA STAF DAN JAJARAN

MENGUCAPKAN

Selamat dan Sukses
HUT ke-23 RADAR SURABAYA

RADAR SURABAYA

AKBR R. ERIK BANGUN PRAKASA, S.H., S.I.K., M.M.
Kasubditregident Ditlantas Polda Jatim

ditlantas.jatim.polri.go.id